

# 合格体験記（一般入学試験・音楽実技方式） 学芸学部 音楽学科 演奏 専攻管弦打楽器 コース

出身高校名 石山高校

## （1）同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

私は幼い頃から音楽が好きで、中學・高校で吹奏楽部に所属していました。

音楽系に進むか全く別。進路に迷ひ悩んで時期もありました。同じ紅女子大。

オーデンキャバパスの実技レッスンを受け、講師。先生ながら丁寧な事で教わり、大学で  
もしも音楽や、楽器について教わりたいと思いまして。

## （2）一般入試対策としての受験勉強、実技試験対策の進め方について。 〔※音楽学科入試課題については、『2021年度音楽学科入試課題』で必ずご確認ください。〕

### 〔1学期〕

音楽科ということもあり、実技試験も授業であるべく専攻実技以外は特別に勉強しません。学校の授業で十分習うので、授業をしっかり受けました。

### 〔夏休み〕

夏休み上旬まで部活に集中していました。それから本格的に受験勉強を始めました。

朝から学校へ行き練習をして、準典やコルネット・ケンへ特別練習を実行したり、練習に平日は仲間と一緒に練習合いました。また、集中力が切れたりするたびに、練習内容を年前・年後で変えてアドバイスしていました。

### 〔2学期～入試直前〕

学校では朝・夏休み・放課後は実技練習をしていました。試験曲の通し練習をしたり、それを録音し、音程確認や弱点を探し改善していました。また、受験で実技が必要な仲間同士でも練習合いました。お互いに改善点を話し合いました。実技以外の準備などには家に帰ってきていました。4.5年位。過去問を解き、苦手な部位を中心に行いました。コルネット・ケンも反対と交互に歌い、アドバイスを貰ったり、最初のフレーズを見たら最後まで取らず、覚えるつもりで練習しました。

## （3）この一年間の受験生活において、受験勉強と高校の行事やクラブ活動の両立、健康面での注意、テレビやスマートフォン等との付き合い方、スランプとその対処法について。

部活や行事を優先していました。隙間時間で復習習慣を身に付けていかなければ、  
本格的にやり始めたのは同じくらい遅かったです。テレビやスマートフォンも受験生にはやめたり  
はり、2~3ヶ月位。使用時間をしっかり決めて行動すべきだと感じます。健康面では  
あまり夜遅くまで起きないで6時間以上の睡眠は取るようになりました。

## （4）受験を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

受験を終えて感じた事は、練習もし自分の音楽は自信を持つことの大変さでした。

クラスメイトと同じ専攻がいたのに、自分のレベルが分からず、中々自信を持つことが出来ませんでした。

受験前に先生や反対に聴いてもらおうかと、受験では自信を持てる準備をしました。

受験は一人で乗り越えられたことはない、周りには仲間・先生方・家族を頼る一歩も頑張って下さい。